

Comité de santé et sécurité de l'AFPC-RCN
Procès-verbal de la réunion du 16 mai 2018 — Bureau régional d'Ottawa

Présences

Imre Bene (président), Sylvie Leblanc (vice-présidente), Robert Basque (secrétaire), Joanne Robinson, Edith Knopp, Gary Bosloy, Kim Haeck, Anna-Marie Melanson, Annie Noël, Roddie Dafoe, Carla Ross, Shawn King, Grace Morgan, Kim Hum, Neville Feltham, Chantal Fortin, Behiye Cinkilic, Marc Béland (représentant de l'AFPC).

Ouverture de la séance

Imre Bene ouvre la séance à 17 h 30.

Adoption de l'ordre du jour

L'ordre du jour est adopté — motion proposée par Carla, appuyée par Annie.

Approbation du procès-verbal de la dernière réunion

Le procès-verbal de la réunion du 18 avril est modifié et approuvé — motion proposée par Bob, appuyé par Edith.

Introduction

Imre souhaite la bienvenue au groupe.

Ancien point à l'ordre du jour

Jour de deuil national

Sylvie, qui y a représenté le comité, donne un petit exposé sur l'activité.

Matériel promotionnel du Comité

Le comité propose l'achat de stylos promotionnels, dont on présente un échantillon.

Le président, appuyé par Edith, propose d'affecter au maximum 800 \$ à l'achat de ces stylos. La motion est adoptée à l'unanimité.

Kiosque du comité à l'AGA du Conseil de région

Gary et Kim s'occupent du kiosque à l'AGA. Le président leur fournira une copie électronique de la demande de remboursement des dépenses (50 \$ couvrant les repas et le stationnement).

Bob apportera la boîte d'articles promotionnels et la bannière au lieu de la réunion.

Comité de planification de la conférence régionale sur la santé et la sécurité

Imre mentionne que le comité régional de planification s'est réuni la semaine dernière et a déjà amorcé l'organisation de la conférence.

Il travaille actuellement à dresser une liste de conférenciers.

Le président rencontrera les responsables du bureau régional pour discuter du budget consacré à la conférence.

Le comité étudie la possibilité d'inviter une personne de « Lifespeak » pour nous présenter leur plateforme de santé globale : <https://lifespeak.com/>

Affaires nouvelles

Résolution d'urgence

Chantal nous présente une résolution d'urgence que le comité d'éducation a soumise au comité des résolutions pour la prochaine AGA du Conseil de région. Cette résolution fait suite aux changements apportés à la Résolution CS-051A (Financement intégral des congrès régionaux de l'AFPC) concernant la formule de représentation.

Imre, appuyé par Sylvie, propose que notre comité soumette une résolution semblable. La motion reçoit l'appui de la majorité des membres. Après d'autres discussions, Imre, appuyé par Grace, propose une version modifiée de la résolution, soit « ajouter 2018 après le congrès de l'AFPC ». La motion est adoptée.

Chantal remercie le groupe d'avoir appuyé la résolution et l'encourage à participer au sondage en ligne sur le programme d'éducation.

Congrès triennal de l'AFPC

Le président donne un aperçu des questions abordées lors du congrès, notamment deux questions qui nous intéressent particulièrement : le financement intégral de la conférence régionale et l'augmentation du financement de la conférence sur la santé et la sécurité.

Il survole aussi l'élection des nouveaux membres de l'exécutif.

Imre informe le groupe que la cérémonie aura lieu le 28 avril à 12 h 30 au parc Vincent Massey. Il encourage vivement tous les membres du comité à y participer.

Personnes déléguées au congrès national triennal de l'AFPC

Imre dirige la discussion sur la méthode de sélection des personnes déléguées à ce congrès.

Vacances d'été

Le président informe le groupe que la réunion de juin sera la dernière avant l'été et que la prochaine sera en septembre.

Tour de table

Annie demande si le sous-comité de planification de la Conférence sur la santé et la sécurité 2019 continuera de siéger pendant l'été. Le président répond que oui.

Joanne rappelle au comité que c'est la Semaine nord-américaine de la sécurité et de la santé au travail.

Kim parle du désagrément causé par une toilette située dans une cuisine dans un des lieux de travail. Marc fera le suivi avec elle sur cette question.

Elle annonce aussi qu'elle a assisté à une formation parrainée par EDSC à Mississauga.

Imre parle de l'École d'été du CTC qui se tiendra à Cornwall cette année en raison de problèmes entre le CTC et UNIFOR.

Il n'y a plus de points à l'ordre du jour.

Le président remercie les membres d'avoir assisté à la réunion.

Levée de la séance

La séance est levée à 18 h 30.

La prochaine réunion aura lieu le 20 juin 2018 au bureau régional de Gatineau.